

SAN pone sus fichas en gestión del nuevo gobernador Cristóbal Juliá

Esto debido a la inestabilidad que tuvo el organismo con la anterior administración, donde «se perdió el contacto y la dirección hacia donde queríamos enfocar el tema hídrico», apuntó María Inés Figari, presidenta de la Sociedad Agrícola del Norte.



Hace años que vienen luchando contra la sequía. También lo hicieron contra la pandemia del coronavirus, que no dio tregua. Los agricultores, en especial los de la región, hartos mal que lo han pasado este último tiempo, y quizás, como premio de consuelo, solo miran al cielo cada noche pidiendo por una ayuda.

Pese al complejo panorama, que se ha agudizado con la escasez hídrica, en la Sociedad Agrícola del Norte (SAN), liderada por su presidenta María Inés Figari, expresaron sus expectativas respecto a lo viene para este año con el nuevo gobernador regional Cristóbal Juliá, en relación con la agricultura y la gestión del recurso hídrico, un tema sin duda crítico para la región de Coquimbo.

Esto, porque poco fue lo que se avanzó con la exgobernadora y tantos cambios en la administración.

En ese sentido, Figari destacó que la llegada de Juliá representa una oportunidad única debido a su vínculo directo con el mundo agrícola.

■ CERCANO AL SECTOR

Señaló que la reciente inestabilidad en el cargo de gobernadora, con la salida de Krist Naranjo como gobernadora y los posteriores cambios, provocó una desconexión entre el gremio agrícola y las autoridades regionales. «Se perdió el contacto y la dirección hacia donde queríamos enfocar el tema hídrico», indicó.

Para la Sociedad Agrícola del Norte, contar con un gobernador que tiene experiencia cercana al sector, es un avance significativo.

«Estos temas tan relevantes a veces quedan en manos de personas que no han vivido la sequía ni entienden su gravedad. Hoy contamos con alguien que sí conoce esa realidad», añadió.

En cuanto a la posibilidad de concretar una reunión con Cristóbal Juliá, Figari aseguró que ya se está planificando la solicitud de un encuentro. «Es urgente que los agricultores tengamos la oportunidad de dialogar directamente con él para plantear nuestras necesidades y trabajar en soluciones», concluyó.

Desde la SAN esperan que esta nueva etapa marque un cambio positivo en la gestión hídrica, priorizando soluciones efectivas para enfrentar los desafíos que afectan a una región duramente golpeada por la sequía.

«Afortunadamente tenemos al hijo de un agricultor de la región, que conoce la realidad de sectores como la provincia del Lima-

rí. Es alguien que entiende nuestras necesidades y la gravedad del tema hídrico, lo que nos da esperanza», comenta.